

# Donner und Regen statt Musikgenuss

*Premiere des großen Blasorchesters in Hettstadt wurde abgebrochen*

**HETTSTADT** (ehe) Die Zahl 13 werden die „Freunde der Musik Hettstadt“ mit hoher Wahrscheinlichkeit nicht zu ihrer Glückszahl küren. Zur Sommernachtsserenade jedenfalls brachte sie dem großen Blasorchester bei dessen Premiere kein Glück. Nur wenige Minuten nach der verkürzten Pause musste die 13. Auflage der Veranstaltung im Schulhof als Teil der Kulturreihe „Sonntagsausklang“ wegen eines Sommergewitters abgebrochen werden.

Schmerzlich war der Abbruch gleichermaßen für die 51 Musiker wie auch für die knapp 300 Zuhörer. Donnergrollen hatte das erzwungene Ende des Konzerts angekündigt. Bedauerlich war es für alle.

Ein faszinierendes Programm hatte sich das neu gegründete Orchester in den Proben mit Jürgen Reinhart erarbeitet. Neben Originalkompositionen für Blasorchester standen auch klassische Bearbeitungen oder Arrangements aus dem Bereich der

Rock- und Pop-Musik auf dem Programm. Bevor die Musiker ihre wertvollen Instrumente und das Publikum sich in Sicherheit bringen konnten, reichte es für Dirigent Jür-

gen Reinhart gerade noch für den Hinweis auf mehr Musikgenuss beim Film- & Musicalabend „Hollywood meets Broadway“ am 22. Oktober in der Herzog-Hedan-Halle.



Musste kurz nach der Pause abgebrochen werden: die Premiere des großen Blasorchesters bei der Sommernachtsserenade in Hettstadt. FOTO: EHEHALT